
 

Regione; Stazione Hirpinia Non fare di essa una cattedrale nel
deserto; Petracca

  

"Incontro ad Ariano irpino dedicato alla stazione Hirpinia sulla linea Alta
Velocità-Alta Capacità era necessario. È servito a noi rappresentanti della
Regione Campania, agli amministratori locali della zona, presenti in
maniera così massiccia, alle comunità coinvolte da questa
infrastruttura. Ora è tempo di programmare. La Giunta regionale ha
previsto un programma di interventi con un unico obiettivo: non fare di
quest'opera una cattedrale nel deserto. Va disegnata una rete viaria di
collegamento. Vanno individuate mission produttive che potranno radicarsi
e crescere proprio grazie alla stazione Hirpinia. Spetta agli amministratori
abbandonare logiche campanilistiche e tratteggiare una visione nuova ed
ambiziosa. Sono certo che a nessuno sfuggirá il valore ed il senso di
questa pagina di storia che insieme stiamo scrivendo". Dalla pagina social
del Consigliere regionale del PD, Maurizio Petracca.

Redazione - 29/01/2020 - Ariano Irpino - www.cinquerighe.it

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                               1 / 1

http://www.tcpdf.org

